



いざく



- い 生き生きと自ら学び、考える子
- ぞ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさには負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

児童数 252名 Tel 099-296-2021

目標と楽しみをもって有意義な夏休みを！

校長 西 浩一

春季大運動会やかめさん祭りなど大きな行事のほか様々な行事のあった一学期でしたが、子どもたちはそれぞれに活躍し、日々の学習でも自分の目標に向けてよく努力し成果を上げました。三年生は研究授業でも頑張りました。二百五十二名一人一人の通知表に目を通し、各自の成長を感じることでした。

また、六月には市子ども読書活動推進大会で発表したり、ふるさと学寮に参加したり、スポーツ大会で入賞したりするなど様々な場で活躍していました。保護者の皆様には授業参観や学校行事、PTA活動等に参加・協力していただき、また、地域の皆様には見守り活動や学校行事等へ参加・協力していただき、誠にありがとうございました。大きな事故等なく元気に一学期を終えることができました。保護者をはじめ地域の皆様や関係する皆様方のおかげだと深く感謝申し上げます。

さて、いよいよ夏休みに入りますが、早速二十一日(土)には鹿児島市の仙巖園にて島津日新公忠良没後四百五十年記念イベント「三州親善日新公いろは歌かるた取り大会」に五名の選手と応援団が出場します。二十五日(水)には伊集院にて市小学校水泳記録会が開催され、五・六年選手十六名が出場します。初めての市全体での大会です。どちらもこれまでの練習の成果を十分発揮し、満足いく結果が出ることを願い、応援します。このほか市青少年リーダー研修事業「チャレンジ天草」に四名が参加、金管バンドはえびす神社祭りで演奏、各スポーツ少年団も様々な大会に出場予定です。ご家族でも計画を立てられると思いますが、次のことをお願いします。

◎何よりも命を大事に！

詳しくは後段をお読みください。

◎夏休みならではのことに挑戦！

ラジコ体操、自由研究、水泳、ホームチャレンジ、読書、お手伝い、集落やお盆などの行事、むし歯治療等

◎生活のリズムや決まりを守って！(あいさつも)

子どもだけで過ごす時間が多くなるので、一日の過ごし方についてご家庭で十分話し合ってください。

ぜひ様々な体験を積み、逞しく成長して、出校日や二学期の始業式に、無事登校して、くるとを楽しくにしています。二学期には各自の「夢」を聞いてみたいと思います。

自分の命は自分で守る



台風七号が接近した三日の朝、校庭のプラタナスの大枝がぼっきり折れました。登校を一時間遅らせていただきました。このことは台風の規模やコース等からみて想定外でした。ここ最近、台風だけでなく大阪での大地震、西日本豪雨など大きな自然災害が続いています。被災された方には心よりお見舞い申し上げます。学校では危機意識を高め、危険箇所点検や対策を行っています。危険な場所には「近寄らない」「危険なことはしない」など子ども自身が判断し、自分の身を守る危険予知・回避能力をさらに付けていきます。交通事故や水難事故等の防止、熱中症予防、不審者対策も同様です。また、SNSの利用の仕方にも十分気を付けてください。ゲームやラインのしすぎ、YouTube等の見過ぎなどで夜更かしをしたりトラブルに巻き込まれたりします。夏休みは屋内での一人遊びよりも、兄弟や友達と一緒に外で元氣よく遊んだり運動したりすることを勧めます！

ウミガメと日新公いろは歌



夏はウミガメとアオバズク、冬はかるた取り大会と、本校は自然と歴史の両方に恵まれた素晴らしい学校です。六月十六日には日新柱とウミガメパトロールのことが別々のテレビ番組で放映されました。今年から新設された研修室前のふ化場に、ウミガメの卵を保護しています。ふ化と放流が楽しみです。

夏休みに親子で吹上浜を訪れたり清掃活動したりして、自然に親しんでみてはどうでしょうか。

授業参観・水難救助法講習会

6月21日(木)に授業参観と水難救助法講習会を行いました。1～5年生の授業参観では、子どもたちは普段と少し違い、緊張感でしたが、保護者の方を見つけると、とても嬉しそうに授業に取り組んでいました。張り切って発表を頑張る子ども姿を多く見かけました。6年生は、水難救助法講習会に参加しました。いつ、どんな場面で緊急を要する事態に遭遇するか分かりません。学んだことをしっかりと身につけ、いざというときに備えてほしいと思います。



第1回学校保健委員会

6月21日(木)、授業参観、水難救助法講習会に引き続き、第1回学校保健委員会を行いました。学校保健計画、質疑応答、グループ協議、各学年の実施内容や生活態度、カードの話などが行われました。参加していただき、ありがとうございました。心身共に健康な「伊作っ子」の育成のために、学校と家庭が協力して、様々な活動を進めたいと思います。



田植え（3年）

6月21日（木）、3年生が田植の体験活動を行いました。毎年恒例となっていますが、吹上支所教育振興課長の下園和巳さんたちの協力を得て、今年も貴重な体験活動を行うことができました。

子どもたちは、慣れない手つきではありましたが、一生懸命に田植えを行っていました。

11月には、稲刈り体験をさせていただき予定になっています。実りの秋が、今からとても楽しみです。子どもたちも大きく成長してほしいと思います。



南薩養護学校との交流

6月26日（火）に5年生が、南薩養護学校を訪問し、読み聞かせや歌遊び、ちぎり絵、ペットボトルボーリング、風船バレーなどの交流活動を行いました。お別れに「伊作ソーラン」を披露しました。

交流活動中、次第に打ち解けながら、温かい心の交流も図ることができました。

5年生にとっては、とても貴重な時間を過ごすことができたと思います。



かめさん祭り

～ウミガメや吹上浜の自然を保護しよう～

このお祭りは、昭和63年から続く伝統行事です。今年も、6月29日（金）に実施しました。

体育館では、国際交流員の安（アン）さんやヌルルフダさんの紹介の後、ウミガメ学習の中心となる4年生が調べた内容をウミガメクイズとして全校児童に出題、ウミガメについて理解を深めました。また、ウミガメパトロール隊員でもある親がめの会会長の福田晋拓さんから保護の様子をお聞きしました。

その後、自作の大きなうちわやプラカードを持って、街頭パレードを行いました。沿道で、多くの保護者、地域の皆様のご声援をいただく中、子どもたちは、元気よくウミガメ保護を訴えながら、環境保全の意識を高めていきました。

今後の活動として、吹上浜の観察をしたり、ウミガメのふ化、放流活動に取り組んでいきます。地域ぐるみで一層の自然保護が進められればと考えます。



家庭教育学級「親子で読み聞かせ♪」

6月29日（金）に読み聞かせボランティアグループの「ぽけっとファンタジー」の皆様にご協力いただき読み聞かせと親子での楽しいゲームを教えていただきました。

日置市で進めている「おひさま運動」にもあるように、読書による心豊かな子どもたちが育つことを願っています。

1年生の子どもたち、そして、保護者の皆様の笑顔がとても印象的なひとときでした。

今後は、1月に親子での「ふれあい体操」も予定しています。是非、ご参加ください。



校内水泳大会（水泳学習参観）

7月4日（水）中学年、5日（木）低学年と校内水泳大会（水泳学習参観）を行いました。（3日高学年は、台風7号接近のため中止となりました。そのため、水泳学習のフリー参観を実施しました。）

子どもたちは、水泳学習を通して、泳力向上を図ってきました。それぞれの目標を掲げ、懸命に努力した子どもたち。水泳大会では、自分の力を見事に発揮していました。

参観してくださった保護者、ご家族の皆様、ご協力、ご声援、誠にありがとうございました。



第1回PTA資源回収

7月1日（日）、吹上中央公民館駐車場に、多くの新聞紙や空き瓶、ペットボトルなどが集められました。

皆様のご協力により無事終了することができました。誠にありがとうございました。

早朝より準備に取り組んでくださいましたPTA環境整備部、PTA三役の役員の皆様にも感謝申し上げます。



夏休みが始まります（安全に楽しく）

7月21日から9月2日まで夏休みとなります。

夏休み中の生活、安全、保健指導の方を各ご家庭でもよろしくお願ひします。

事故やけがのない楽しく、思い出に残る夏休みにしてアオバズクも見守っています！ほしいと思います。水に親しむ機会もふえると思いますが、保護者の方々の見守り、よろしくお願ひします。



<主な行事予定>

- 8月 1日（水） 出校日
- ※13～15日 学校閉庁日
- 21日（火） 出校日
- 26日（日） 第2回PTA奉仕作業
- 29日（水） PTA三役会
- 9月 3日（月） 2学期始業式
※給食があります。
- 7日（金） 家庭教育学級
授業参観 学級PTA
- 8日（土） 土曜授業
- 12日（水） 5年宿泊学習～13日（木）
- 14日（金） 5年休養措置日
- 20日（木） 吹上地域小学校集合学習（6年）
- 21日（金） 寿荘見学（4年）
- 25日（火） 身体計測（3・4・5年）
- 27日（木） 身体計測（1・2・6年）

※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等で御確認ください。

行事